aus irgendeinem duftigen Gewebe am elegantesten. Rund um das Kasino fallen immer einige gewagtere Roben von ganz spezieller Originalität auf. Spitzentoiletten mit kurzen, leichten Röcken, reich geblümter Musseline, Phantasiewesten, amüsante Tailleurs. Denn das Tailleurkleid, dem man schon den Tod prophezeit hatte, ist wieder auferstanden. Die Rockfalten werden nach innen verlegt und geben wenigstens so viel Weite, daß eine

Parufamet

Pho:

Schwarzer Tüll - kokette Halsschleife - Straß-Eidechse

korrekte Dame aus dem Auto steigen kann, ohne dabei ihre Strumpfbänder zeigen zu müssen. Die Bluse schläft und die Weste feiert Triumphe - solange das den Frauen gefällt. Eine Fuchsstola um den Hals . . . und der sehr fesche, diskrete Anzug ist fertig.

Und was ist das für ein heller, samtiger, großmaschiger Stoff, den man überall antrifft? Sieht er nicht genau aus wie Jute, die zur Herstellung von Kartoffelsäcken dient? Jawohl, meine

Schwarze Spitzen - weißer Grund -Metallrose

ERFURT